
Justiça pede informações à Câmara
Promotor diz que recebe denúncias desde o ano passado; ofício pede que Juruna explique contratos firmados com Cidinho

Ontem, o promotor de 
Justiça, Daniel Passanesi Pe- 
goraro, encaminhou um ofí
cio ao presidente da Câma
ra de Vereadores de Lençóis 
Paulista, Ailton Rodrigues de 
Oliveira (PTB), o Juruna, no

qual pede informações sobre 
os contratos firmados pelo 
Legislativo com as empresas 
Anderson Carlos da Silva Fo
tográficos Ltda, Atria Servi
ços Contábeis Ltda e Santos 
& Baptistella Serviços Contá

beis Ltda. Segundo divulga
do pelo Jornal O ECO, as três 
empresas têm em seu quadro 
societário parentes e funcio
nários de Aparecido Doni- 
zete da Silva, o Cidinho, do 
Escritório Contábil Lençóis,

que também tem contrato 
com a Câmara. No mês pas
sado, Cidinho foi nomeado 
assessor técnico legislativo. 
Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, Pegoraro contou 
que desde o final do ano pas

sado tem recebido denúncias 
de possíveis irregularidades 
na Câmara Municipal e que 
na semana passada recebeu 
duas cartas anônimas com 
denúncias de mesmo teor. O 
promotor também se reuniu

com os presidentes da Acilpa 
e da OAB, subseção Lençóis, 
que demonstraram preocu
pação depois da divulgação 
das relações entre Cidinho, 
seus funcionários e a Casa de 
Leis. ►► Página A3

Cristiano Paccola/O ECO

C A R N A V A L

Três mil 
foliões vão 
a bailes na 
Facilpa

Cerca de três mil pessoas 
participaram dos quatro bai
les e duas matinês de Carna
val realizados no recinto da 
Facilpa, entre as noites de sá
bado 5 e terça-feira 8. Os nú
meros são da Polícia Militar, 
que não registrou nenhuma 
ocorrência policial no perí
odo e representam apenas a 
metade do público que parti
cipou do evento em 2010. O 
número ficou abaixo do es
perado pela diretoria de Cul
tura, que já pensa em ações 
que incentivem a participa
ção popular. ►► Página A7

P E S A R

Morte de 
empresários em 
Lençóis e Macatuba

A morte de dois empresá
rios em Lençóis e Macatuba 
marcou o setor empresarial. No 
domingo 6, aos 82 anos, mor
reu o empresário Elpidio Artio- 
li, um dos principais nomes do 
agronegócio em Macatuba. Na 
madrugada de terça-feira 8, o 
empresário lençoense José Apa
recido Carrit Delgado faleceu 
depois de permanecer interna
do por cerca de 60 dias. Carrit 
tinha 47 anos e foi sepultado 
na manhã de ontem, no Cemi
tério Municipal. ►► Página A3

Cristiano Paccola/O ECO

F R A T E R N I D A D E

Campanha da CNBB 
pede atenção ao 
meio ambiente

Foi aberta ontem a Cam
panha da Fraternidade 2011. 
Neste ano o tema escolhido 
foi "Fraternidade e a Vida no 
Planeta" e o lema será "A cria
ção geme em dores de parto". 
A abertura nacional aconteceu

Missa de Cinzas 
marcou lançamento da 
campanha desse ano

às 14h30 no auditório Dom 
Helder Câmara, na sede da 
CNBB (Conferência Nacio
nal dos Bispos do Brasil). Em 
Lençóis Paulista, a temática da 
campanha foi tratada em to
das as missas realizadas no dia 
de ontem. Segundo monse
nhor Carlos José de Oliveira, a 
Igreja Católica foi pioneira ao 
tratar do tema meio ambiente 
no Brasil. ►► Página A3

C A R T E L I N S E G U R A N Ç A E S P E C I A L

Justiça quer punir Ladrões danificam porta e furtamdonos de postos
de combustíveis roupas da Ação da Cidadania

Vitor Godinho/O ECO

Proprietários de seis pos
tos de combustíveis de Lençóis 
Paulista poderão ter que prestar 
serviços à comunidade, caso se
jam condenados em ação movi
da pelo Ministério Público por 
formação de cartel nos preços 
dos combustíveis. A denúncia 
ocorreu em 2007, mas somen
te no início de 2009 foi movida 
ação/crime pelo Promotor de 
Justiça Henrique Ribeiro Varo- 
nez, por formação artificial de 
preços visando eliminar a con
corrência. ►► Página A6
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Em ação previsível, foram furtadas cem peças que seriam vendidas no bazar da entidade

Depois de uma semana da 
publicação de uma reporta
gem do jornal O ECO apontar 
a falta de segurança no prédio 
da Estação Ferroviária, neste

feriado de Carnaval a sede da 
Ação da Cidadania Contra Fo
me, a Miséria e pela Vida foi 
furtada. Mais de 100 peças de 
roupas doadas foram levadas

e uma porta foi danificada. 
A Prefeitura diz que colocou 
vigia, mas que não tem como 
manter a vigilância durante 
24 horas. ►► Página A6

Associação tem quase 
dois mil filiados

Divulgação

Os cerca de 1,9 mil servi
dores públicos municipais 
filiados à Associação dos 
Servidores Públicos Munici
pais de Lençóis (ASP) têm à 
disposição mais de 500 em
presas e prestadores de servi
ços da cidade. A quantidade, 
nesse caso, está de mãos da
das com a qualidade, pois os 
fornecedores pertencem aos

mais diversos ramos, desde 
médico, odontológico, jurí
dico, alimentício, mecâni
co, de beleza, de vestuário, 
entre outros. O presidente 
Jonadabe José de Souza 
anuncia mais uma parceria 
importante com a Faculda
de Anhanguera, que dará 
até 60% de desconto em al
guns cursos. ►► Página A4



E D I T O R I A L

O  poder público e a falta dele
O Ministério Público de 

Lençóis Paulista quer detalhes 
dos contratos feitos entre o 
empresário Aparecido Doni- 
zete da Silva, o Cidinho, pro
prietário do Escritório Lençóis 
e a Câmara de Vereadores de 
Lençóis Paulista. Esse é um 
passo importante para esclare
cer as relações entre Cidinho 
e titulares de empresas que 
prestam serviço ao Legislativo, 
ao mesmo tempo em que são 
seus funcionários. . Matérias 
publicadas pelo jornal O ECO 
tornam explícitas essas liga
ções, com base em documen
tos públicos que podem ser 
checados a qualquer momen
to, por qualquer pessoa.

Sem detalhes do pedido re
metido ontem ao presidente da 
Casa, Ailton Rodrigues de Oli
veira (PT^), o Juruna, o represen
tante do MP afirma porém que 
as matérias desse jornal foram 
decisivas para sua oficialização, 
embora indícios de irregulari
dades já tivessem sido indicados 
anteriormente, ainda em 2010, 
mas de forma anônima.

O pedido feito agora re
presenta a oportunidade para 
que o Legislativo lençoense 
realmente se torne transpa
rente, como já o defendia o 
presidente da mesa a ocupar 
o cargo antes de Juruna, o ve
reador Ismael de Assis Carlos 
(PSDB) o Formigão. Oportu
nidade que não será desperdi
çada pelo Ministério Público, 
ciente de seu compromisso 
em defender aquilo que é de 
interesse da coletividade.

Mas, um outro problema 
antecipado por matéria do jor
nal O ECO causa indignação, 
pela ação e pela omissão. Na 
semana passada o jornal mos
trou a falta de segurança que 
afetava a sede da Ação da Ci
dadania Contra a Fome, a Mi
séria e pela Vida no Centro da

cidade, e essa semana divulga 
o registro de furto que contri
buiu para tirar mais um pouco 
de quem não tem quase nada.

Na ocasião, os integrantes 
locais de uma das mais bem su
cedidas ações sociais já desen
volvidas no país no combate 
à fome reclamavam da perma
nência de indigentes e andari
lhos que usavam o prédio co
mo dormitório durante a noi
te, com direito a utilizarem as 
portas e paredes como sanitário 
público. O resultado no dia se
guinte era sempre muita sujeira 
e mau cheiro. O pedido era para 
que a Prefeitura designasse um 
vigia permanente para o local e 
assim evitasse que os funcioná
rios passassem pelo constrangi
mento diário de ter que limpar 
as fezes desses mendigos, mas 
também para que nenhum de
les tivesse a idéia de se apropriar 
do que não lhes pertencia.

A reclamação foi registrada 
e a ação do poder público re
mediou o problema, mas não 
o resolveu. Aproveitando-se 
do período em que não havia 
vigilância, invasores furtaram 
do prédio cerca de cem peças 
de roupas que seriam vendi
das no bazar da entidade.

Nem mesmo a polícia, à 
qual os funcionários também 
haviam pedido ajuda conse
guiu evitar o furto.

Peças de roupas usadas, em 
maior ou menor quantidade, 
podem parecer pouco para a 
opinião pública, mas repre
senta um prejuízo imenso para 
quem conta os trocados na ho
ra de complementar a cesta bá
sica que vai alimentar centenas 
de famílias mensalmente. O 
que passa pela cabeça de quem 
comete esse tipo de crime é di
fícil imaginar. Muito mais fácil 
é supor que talvez fosse mais 
simples para o Poder Público 
evitá-la. Parece que não.

A R T I G O

Farinha do mesmo saco
Edval Jacon

Quando em campanha 
para eleger-se Lula, com ar
rogância dizia que o salário 
mínimo do trabalhador brasi
leiro deveria ser acima de mil 
reais. Oito ano se passaram e 
ao deixar o governo o último 
que assinou foi de R$ 540. 
Porém, sua generosa sucesso
ra resolveu dar mais "cincão" 
e ele pulou de R$ 510 para R$ 
545. Que beleza!

Aumentão de 7%. Já os po
líticos mesmo antes de toma
rem posse, por conta própria 
aumentaram seus malignos 
salários em 60%.

Dona Dilma disse que o sa
lário mínimo acima de R$ 545 
poderia quebrar o INSS. Para 
melhorar o salário daquele 
que produz e mal ganha para 
comer não tem dinheiro, mas 
para os "sanguessugas" do país, 
que nada produzem, tem. E são 
pagos com o nosso dinheiro.

Enquanto no Egito o povo 
lutou e morreu por melhorias, 
aqui nós brasileiros coloca
mos no governo aqueles que 
nos chicoteiam.

Governantes e autoridades, 
cuidado! De tanto ser chutado 
o cão acaba mordendo. O po-

vo não está gostando. Já tive
mos aí a lei da "ficha-limpa". 
Ela só foi criada por iniciativa 
de um abaixo-assinado dói 
povo. Dependesse dos políti
cos jamais sairia do papel.

Mesmo assim, o "chefão" 
dos corruptos pela quarta vez 
foi mantido no cargo. Querem 
tapar o sol com a peneira.

Penso que a maioria dos 
brasileiros mão sabe que fo
mos classificados pela ONU 
(Organização das Nações Uni
das) em 53° lugar no mundo 
no conceito de desenvolvi
mento. A inversão de valores 
está levando o país ao caos. 
Conforme jornais, e televisão, 
Lula deixou o poder com 80% 
de aprovação. Pergunto apro
vação em que, uma vez que o 
que mais cresceu no país foram 
a corrupção, seqüestros, crimes 
de toda espécie e prostituição?

Se sairmos de casa não te
mos a certeza de voltarmos. 
Até bandidos de outros países 
aqui vêm para morar.

Para quem assistiu a posse 
dos novos políticos não há co
mo negar que são todos "fari
nha do mesmo saco".

Edval Jacon é aposentado e 
escreve para O ECO
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EO VO

CONTRATO
A Prefeitura de Areiópolis 

publicou no dia 5 de mar
ço extrato de edital tratando 
da contratação do Escritório 
Contábil Lençóis, do empre
sário Aparecido Donizete da 
Silva, o Cidinho, para consul
toria na área administrativa, 
financeira e contábil, além do 
acompanhamento das pres
tações de contas e elaboração 
do PPA (Plano Plurianual) e 
LOA (Lei Orçamentária Anu
al). Segundo o edital, a em
presa também fica responsá
vel pelo acompanhamento 
orçamentário e financeiro da 
máquina pública.

DATAS E VALORES
Segundo o documento, 

o contrato foi assinado pelo 
prefeito José Pio de Oliveira 
(PT), o Peixeiro, no dia 14 de 
janeiro deste ano e tem vali
dade até o dia 13 de janeiro 
de 2012. Os valores: ao longo 
do contrato, o Escritório Con
tábil Lençóis deve receber R$ 
78 mil, divididos em 12 par
celas de R$ 6,5 mil. A contra
tação foi feita pela modalida
de de licitação Carta Convite.

COMUNICAR
A Câmara de Lençóis Pau

lista voltou a se comunicar. 
Quem acessar o site do Legis
lativo lençoense (www.cama- 
ralencois.sp.gov.br) vai encon
trar notícias sobre as opiniões, 
reivindicações e sugestões dos 
dez vereadores. Novidade re
cente. Até poucas semanas 
atrás, o site sequer informava 
quais projetos estavam em trâ
mite no ano de 2011.

SESSÃO
E na tarde de ontem a 

Câmara lençoense faria a 
sessão legislativa da sema
na, prevista para acontecer 
às 17h. Segundo pôde apu
rar a Terceira Coluna, alguns 
projetos chegaram à Câmara 
nos últimos dias. Destaque 
para o Bolsa Técnico-Atleta, 
um subsídio financeiro de 
até um salário mínimo para 
atletas que se destacam no 
esporte lençoense. É proble
ma recorrente da diretoria de 
Esportes perder atletas entre 
16 e 18 anos para o mercado 
de trabalho, e a intenção do 
projeto é manter esse pesso
al defendendo as cores do 
município por mais tempo.

CRITÉRIOS
Entre os critérios para se 

candidatar à bolsa (caso ela 
venha a ser aprovada pela 
Câmara) são o atleta estar 
estudando, ter 14 anos ou 
mais e já ter pelo menos 
um ano de currículo espor
tivo defendendo as equipes 
de Lençóis Paulista. O sub
sídio também pode ser con
cedido a técnicos voluntá
rios de modalidades menos 
procuradas (xadrez, tênis 
de mesa, etc), que não de
mandam a contratação de 
um monitor esportivo. Um 
incentivo e tanto!

CONVÊNIO
Segue, também em regime 

de urgência, uma alteração na 
Lei de Diretrizes Orçamentá
rias para que a Prefeitura pos
sa receber dinheiro do Gover
no do Estado para a constru
ção de um poço artesiano no 
Jardim Príncipe. A alteração 
se faz necessária porque, em 
princípio, a verba seria enca
minhada ao SAAE (Serviço 
Autônomo de Água e Esgo
tos). O convênio tem relação 
com o estado de emergência 
decretado pela prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) por conta 
das chuvas que assolaram o 
município recentemente e, 
como quem decreta a situa
ção de emergência é a Prefei
tura, a verba não pode sair em 
benefício da autarquia.

CONTRAPARTIDA
Tudo isso por conta da 

contrapartida de cerca de R$ 
20 mil que devem vir dos 
cofres públicos municipais. 
O projeto que deve ser apre
ciado pela Câmara é uma 
demonstração de dotação 
orçamentária, devidamente 
readequada às necessidades 
burocráticas do convênio, 
para que a cidade possa re
ceber a verba de R$ 703 mil.

REVISÃO
Também chega à Câmara 

um projeto do Executivo que 
autoriza a Prefeitura rever os 
vencimentos dos servidores 
públicos municipais. Nesse 
ano o reajuste deve ser na 
ordem de 6.5%, cerca de 
0,5% acima do IPCA (Índi
ce de Preços ao Consumidor 
Amplo), que rege as revisões 
salariais dos funcionários da 
Prefeitura e autarquias.

DOAÇÃO
O Legislativo lençoense 

também tem que aprovar a 
doação de uma área nas ime
diações da base do Corpo de 
Bombeiros. Parte das terras 
foi desapropriada e outra 
parte doada para a Prefeitu
ra. Segundo fontes da Tercei
ra Coluna, uma rua deve ser 
aberta no local, melhorando 
a paisagem e a urbanização. 
Na prática, o local serve de 
rua para motociclistas e pe
quenos veículos.

CARGOS
Todos os projetos citados 

acima devem passar pela vo
tação da Câmara sem mui
tos problemas. Ao contrário 
de outro projeto, também 
enviado pelo Executivo, que 
cria três funções gratificadas 
no SAAE (Serviço Autôno
mo de Água e Esgotos). O 
tipo de projeto que costuma 
gerar discursos na Casa.

HIERARQUIA
Segundo a Terceira Co

luna apurou, são três car
gos necessários para o fun
cionamento da Estação de 
Tratamento de Esgotos. Um 
dos cargos será responsá
vel pela captação e afasta
mento do esgoto, ou seja, 
pelo complexo sistema de 
emissários. O outro será 
encarregado do tratamento, 
propriamente dito. E o ter
ceiro cargo será a liderança 
destes dois cargos. Todas as 
novas funções serão, neces
sariamente, ocupadas por 
funcionários de carreira do 
serviço público municipal.

ÁREAS
Na Ordem do Dia (as

suntos que não necessa
riamente são liquidados 
no mesmo dia) constava 
ainda a concessão de qua
tro áreas no Distrito Em
presarial e o projeto que 
regulamenta a atividade 
do mototaxista em Len
çóis Paulista. Os vereado
res também apresentariam 
seus tradicionais requeri
mentos e indicações. Até o 
fechamento desta edição, 
quase 30 deles já estavam 
definidos. Mas a discussão 
que começou às 17h teve 
muito discurso e não tinha 
sido finalizada até o térmi
no deste edição,

T O M B O U

"Não deixo de fazer na
da. Passo o período da 
Quaresma direto, nor
malmente"

Tiago Francisco Souza,
autônomo

"Não mudo nada, não, 
mas cada um tem sua 
opinião, então respeito 
quem muda a rotina" 

Franciele Maria Pereira, 
vendedora

"Eu sou católica e evito 
de comer carne sempre 
que posso por respeito 
ao que diz a igreja. Se 
puder, evito de comer 
carne"

Graziana Manoel,
vendedora

Na tarde de terça-feira 8 um treminhão carregado de madeira tombou depois que o motorista perdeu 
o controle da carreta, que puxava os três vagões, ao tentar desviar de buracos na estrada. O acidente 
ocorreu por volta das 17h, próximo a estrada vicinal Benedito Dalben. O motorista não sofreu ferimentos. 
O veículo transportava madeira da Duraflora para a Duratex, em Agudos.

F R A S E

"O lema A  
criação geme 
em dores de 
parto' quer 
levar as pessoas 
a refletirem 
como a 
natureza está 
sofrendo com 
nossas atitudes. 
Revela toda 
insatisfação 
da criação de 
Deus diante 
dos homens"

Monsenhor Carlos José de 
Oliveira

P A R A  P E N S A R

"Eu posso 
contribuir 
apenas com uma 
gota de água 
para o oceano 
mas, com minha 
gota, ele jamais 
será o mesmo"

Madre Teresa de Calcutá

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br
http://www.cama-ralencois.sp.gov.br
http://www.cama-ralencois.sp.gov.br


L E G I S L A T I V O
Arquivo: O ECO

De olho na

Câmara
Promotor de Justiça afirma que recebeu cartas anônimas com 
denúncias de supostas irregularidades na Câmara; presidentes 
da OAB e Acilpa se reuniram com MP na semana passada

Carlos Alberto Duarte
Especial para O ECO

O promotor de Justiça, Da
niel Passanesi Pegoraro, expe
diu ontem ofício ao presidente 
da Câmara de Vereadores de 
Lençóis Paulista, Ailton Rodri
gues de Oliveira (PTB), o Juru- 
na, solicitando informações so
bre os contratos firmados pelo 
Legislativo local com empresas 
de pessoas ligadas ao empresá
rio Aparecido Donizete da Sil
va, o Cidinho, proprietário do 
Escritório Contábil Lençóis.

Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, Pegoraro contou 
que desde o final do ano pas
sado tem recebido denúncias 
de possíveis irregularidades na 
Câmara Municipal e que na 
semana passada recebeu duas 
cartas anônimas com denún
cias de mesmo teor.

Matérias publicadas pelo 
jornal O ECO que mostram 
que funcionários de Cidinho, 
que ocupa cargo de confiança 
no Legislativo local, são pro
prietários de empresas que 
prestam serviços à Câmara, 
também foram consideradas 
pelo promotor na oficializa
ção do pedido de informações

enviado ao presidente da Câ
mara, Juruna.

Na semana passada, o re
presentante do Ministério 
Público se reuniu com os pre
sidentes da OAB (Ordem dos 
Advogados do Brasil) subseção 
Lençóis, Lexandro Brígido Du
tra, e Acilpa (Associação Co
mercial e Industrial de Lençóis 
Paulista), José Antonio Silva, 
o Neno, que demonstraram 
preocupação em relação às in
formações veiculadas pelo O 
ECO. Na ocasião, o promotor 
adiantou aos representantes 
das entidades que iria oficiali
zar o pedido de informações. 
"Ainda não estou instaurando 
nenhum procedimento", ex
plicou. O promotor de Justiça 
confirmou que a solicitação 
de documentos tem como 
base as denúncias anônimas 
e notícias publicadas pelo O 
ECO. Daniel Pegoraro disse 
ainda que como promotor do 
Patrimônio Público é sua fun
ção apurar eventuais irregula
ridades na coisa pública.

O presidente da Câma
ra tem prazo de 30 dias para 
prestar as informações e en
viar os contratos pedidos pelo 
Ministério Público. Após esse

prazo, o promotor deve deci
dir em até dez dias se irá ou 
não instaurar um inquérito ci
vil para investigar os contratos 
firmados entre o Legislativo e 
o empresário Cidinho.

a in d a  é c e d o
Daniel Pegoraro não quis 

adiantar todas as informações 
que solicitou do Legislativo 
para não atrapalhar as inves
tigações, mas O ECO apurou 
que a principal informação so
licitada pelo representante do 
Ministério Público trata dos 
contratos de contabilidade do 
Legislativo firmados com em
presas de alguma forma liga
das ao empresário Aparecido 
Donizete da Silva, o Cidinho.

O representante do Mi
nistério Público também não 
quis adiantar, caso se confir
mem irregularidades, quais as 
penas poderiam ser atribuídas 
aos responsáveis, mas advo
gados especialistas em poder 
público ouvidos pelo O ECO 
afirmam que nestes casos as 
penas podem ser tanto de res
sarcimento aos cofres públi
cos, multa e até improbidade 
administrativa, com perda dos 
direitos políticos.

Daniel Passanesi Pegoraro, promotor de Justiça, pede explicações para Juruna sobre contratos

Relembre o caso
Levantamento publicado 

pelo jornal O ECO no dia 
26 de fevereiro demonstrou 
que as empresas Anderson 
Carlos da Silva Fotográficos 
Ltda, Atria Serviços Contá
beis Ltda e Santos & Baptis- 
tella Serviços Contábeis Ltda 
têm ligações com Aparecido 
Donizete da Silva, o Cidinho 
do Escritório Contábil Len
çóis, que assumiu recente
mente cargo de confiança na 
Câmara. As empresas foram 
contratadas através de carta 
convite para prestarem servi
ços ao Legislativo lençoense. 
Cidinho foi nomeado para 
um cargo de confiança (sem 
concurso público) pelo atu

al presidente do Legislativo 
Ailton Rodrigues de Oliveira 
(PTB), o Juruna. Porém, são 
fortes os indícios de que as 
contratações das empresas 
ligadas a Cidinho ocorreram 
em janeiro deste ano, ainda 
no mandato do ex-presiden
te Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão.

As duas empresas de con
tabilidade (Atria Serviços 
Contábeis e Santos & Bap- 
tistella Serviços Contábeis, 
ambas fundadas no mesmo 
dia) já prestavam serviços ao 
Legislativo lençoense desde 
2009, um mês após serem 
fundadas. Ambas têm no 
quadro societário funcioná

rios do Escritório Contábil 
Lençóis, fundado e represen
tado publicamente por Cidi- 
nho. Já a empresa Anderson 
Carlos da Silva Fotográficos, 
contratada para efetuar ser
viços de fotografias e filma
gens, pertence ao sobrinho 
do atual do empresário.

Em nota, na semana passa
da, Cidinho negou ser diretor 
da Câmara, cargo anunciado 
por Juruna em entrevista ao 
jornal, e disse que apenas ocu
pa o cargo de assessor técnico 
administrativo. Em matéria 
publicada no dia 3 de mar
ço, o empresário defendeu a 
legitimidade das contratações 
feitas pela Câmara.

s o l i d a r i e d a d e

CNBB pede atenção ao meio ambiente em CF
Foi aberta oficialmente on

tem a Campanha da Fraterni
dade 2011. Neste ano o tema 
escolhido foi "Fraternidade e a 
Vida no Planeta" e o lema será 
"A criação geme em dores de 
parto" (Rm 8,22). A abertura 
nacional aconteceu às 14h30 
no auditório Dom Helder Câ
mara, na sede da CNBB (Con
ferência Nacional dos Bispos 
do Brasil).

Em Lençóis Paulista, a temá
tica da campanha foi tratada em 
todas as missas realizadas no 
dia de ontem. Segundo monse
nhor Carlos José de Oliveira, a 
Igreja Católica foi pioneira ao 
tratar do tema meio ambiente 
no Brasil. "Em primeiro lugar é 
preciso lembrar que a Igreja foi 
profética ao tratar dessa temáti
ca do meio ambiente. Em 1979 
a CF já tratou desse tema com 
uma campanha", explicou.

Monsenhor disse que esta 
Campanha da Fraternidade, 
mais uma vez, serve como aler
ta para a preservação do plane
ta. "A campanha é um impor
tante instrumento de conscien
tização da população, afinal o 
tema será discutido durante to

Cristiano Paccola/O ECO

Missa realizada no Santuário Nossa Senhora da Piedade na abertura da Campanha da Fraternidade

da quaresma em mais de nove 
mil paróquias em todo país. E 
a mensagem principal é que ou 
nós mudamos nossa atitude ou 
o planeta vai deixar de existir", 
continuou o religioso.

Esta é a 47® Campanha da 
Fraternidade desde que foi cria
da em 1964. A conscientização 
sobre o aquecimento global e 
as mudanças climáticas está 
entre os principais objetivos da 
Campanha. A busca de ações 
que preservem a vida no plane

ta é outra meta.
O secretário executivo na

cional da Campanha da Frater
nidade, padre Luiz Carlos Dias, 
diz que a preocupação da Igreja 
com o meio ambiente está liga
da à sua missão de defender a 
vida. "A Igreja demonstra suas 
preocupações com o estado de 
nosso planeta, que precisa de 
cuidados para que continue a 
oferecer as condições necessá
rias para a vida nele instalada", 
disse o secretário.

Com relação ao tema, mon
senhor Carlos afirmou que a 
carta de São Paulo aos Roma
nos mostra as pessoas que a 
natureza está "chorando" e sen
tindo as "dores" por causa das 
atitudes da humanidade. "O 
lema 'A criação geme em dores 
de parto' quer levar as pessoas 
a refletirem como a natureza 
está sofrendo com nossas ati
tudes. Revela toda insatisfação 
da criação de Deus diante dos 
homens", explicou. (VG)

p e s a r

Macatuba perde Elpídio 
Artioli e Lençóis, Carrit

A morte de dois empre
sários em Lençóis Paulista e 
Macatuba, entre os dias 6 e 
8 marcou o setor empresa
rial. No domingo 6, aos 82 
anos, morreu o empresá
rio Elpidio Artioli, um dos 
principais nomes do agro- 
negócio em Macatuba. Ele 
estava internado há cerca 
de 15 dias. Em meados dos 
anos 50, Elpídio estudou 
no Colégio Salesiano, em 
São Paulo, onde conseguiu 
a formação técnica em con
tabilidade.

De volta a Macatuba, 
foi gerente do banco Brasul 
e do Banco Novo Mundo, 
posteriormente comprado 
pelo Banco Econômico. 
Aposentado como gerente 
de banco passou a se de
dicar ao agronegócio e, até 
os anos 90, administrou as 
terras do pai, Brasílio Ar- 
tioli, centrado na produção 
de café. Depois começou 
a transição para a cana de 
açúcar. Trabalhou até mea
dos de 2003, quando pas-

sou a gerência do negócio 
para os filhos.

Elpídio deixa a esposa 
Marisa Bosi Artioli, três fi
lhos, Sérgio e José Roberto 
Artioli e Lúcia Helena Ar- 
tioli Moreira, e três netos.

p o s t ã o
Na madrugada de terça- 

feira 8, o empresário lenço- 
ense José Aparecido Carrit 
Delgado faleceu, depois de 
permanecer internado por 
cerca de 60 dias devido a 
problemas de saúde. A cau
sa da morte não foi divul
gada. Carrit tinha 47 anos e 
foi sepultado na manhã de 
ontem, no Cemitério Mu
nicipal. O empresário ficou 
conhecido no comércio 
lençoense pelo Auto Posto 
São Cristóvão, o Postão, do 
qual foi sócio e gerente des
de sua fundação, em 1998. 
Ele também foi ministro 
de eucaristia do Santuário 
Nossa Senhora da Piedade 
e ministrava palestras moti- 
vacionais em empresas.

CLASSIECO
Ao lado da com unidade
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Servidor público em i
Associação dos Servidores Públicos Municipais de Lençóis Paulista amplia gama de empresas conveniadas e planeja eventos soc

A line Furlanetto
Especial para O ECO

Cerca de 1,9 mil servidores públicos municipais filiados à Associação dos Servidores 
Públicos Municipais de Lençóis Paulista (ASP) 
têm à disposição mais de 500 empresas e pres
tadores de serviços da cidade. A quantidade, 

nesse caso, está de mãos dadas com a qualidade, pois os for
necedores pertencem aos mais diversos ramos, desde médico, 
odontológico, jurídico, alimentício, mecânico, de beleza, de 
vestuário, entre outros.

Mesmo assim, o trabalho de busca de novos parceiros 
não para. "Este mês, conseguimos convênio com a Facul
dade Anhanguera a qual dará aos nossos associados mais 
de 60% de desconto em alguns cursos. Também estamos 
em negociação para conseguir outros três convênios mé
dicos em nível nacional, assim como um plano odontoló
gico válido para todo território nacional", afirma o atual 
presidente da Associação, Jonadabe José de Souza.

Souza está à frente da associação desde 2003. Cum
pre atualmente seu terceiro mandato, o qual terminará 
em outubro deste ano. As eleiçóes ocorrem no intervalo 
de três anos. No início da Associação, fundada em 28 de 
novembro de 1991, os mandatos geralmente eram mais 
curtos. Até agora, nove pessoas já presidiram a entidade, 
sendo a primeira presidente Maria Inês Crepaldi .

Na ata de fundação constam os nomes de Altair Apa
recido Toniolo, Milton Guedes Alcoforado, Waldomiro

Ponsoni Filho, Eliana Maria Minetto, Adriano Carlos Paccola, José Osvaldo Jacomassi, 
Maria Jnês Crepaldi, Sueli Aparecida Barbosa, Élson Aparecido Rodrigues, Roberto Santino 
Sasso, Ezio Paccola, Waldomiro Paccola, Oswaldo Quintilhano, Jania Elizabete Pisani de 
Oliveira, Maria Eúcia Minetto Cavalheiro, José Pinheiro de Freitas, Eunice Ribeiro Paccola,

João Bosco da Silva, Eicinio Offerni Neto, entre outros. A 
reunião aconteceu na antiga sede da entidade, uma escola 
cedida pela Prefeitura no bairro Virgílio Rocha.

EVENTOS

Presidente da Associação, jonadabe josé de Souza

Além das parcerias com empresas, outra função da as
sociação é promover eventos. Há festas permanentes no 
calendário da entidade, como Dia Internacional da Mu
lher e do Servidor Público, Torneio de Futsal, e esporá
dicos, como torneio de truco. "Amanhã, dia 11 de março, 
vamos festejar o Dia Internacional da Mulher. Haverá des
file de moda com as associadas e um grupo vai apresen
tar uma coreografia", adianta o presidente Souza. A festa 
ocorre no Clube da Melhor Idade, na Cecap, a partir das 
19h30. A coreografia foi ensaiada na Academia Tablado, 
que também é parceira da associação.

Souza informa ainda que para o último fim de semana 
de junho a entidade promoverá a tradicional festa junina, 
com comidas, bebidas e música típicas. "Em outubro, have
rá jantar dançante pelo Dia do Servidor Público. Também 
terá o torneio de futsal, que deve atrair muitos times", diz 
Souza. Na última edição, mais de 12 times participaram da 
disputa.

Convênios cobrem ampla 
gama de setores

Ao mesmo tempo em 
que beneficia os cerca de 
1,9 mil servidores públicos 
associados, para as mais de 
500 empresas conveniadas 
à Associação dos Servidores 
Públicos de Eençóis Paulista 
(ASP), a parceria também 
rende bons frutos: fideliza- 
ção de clientes e garantia de 
pagamento, já que o des
conto é feito diretamente 
da folha de pagamento do 
funcionário no mês subse
quente à compra. O servi
dor pode gastar até o limite 
máximo de 30% do salário. 
"Todo dia 18, a Prefeitura 
repassa o limite e o funcio
nário tem até 45 dias para 
pagar", afirma o atual pre
sidente da Associação, Jona
dabe José de Souza.

PROCURA

O cartão de crédito da ASP 
dá direito ao trabalhador usu
fruir de produtos e serviços de 
uma ampla gama de segmen
tos, desde alimentação (super
mercados, restaurantes, piza- 
rias, açougues, padarias, bares 
e mercearias), vestuário (lojas 
de roupas, calçados, acessó
rios, artigos esportivos, moda 
(íntima e moda praia), estabe
lecimentos de ensino superior, 
médio e técnico profissionali
zante, academia de ginástica, 
papelaria, cabeleireiro, livra
ria, videolocadora, etc.

Isso sem contar os convê
nios médicos e odontológicos, 
produtos e serviços na área de 
saúde -  farmácia, clínicas de 
psicologia, fonoaudiologia, la

boratório de análise, acupuntu
ra - consultoria jurídica, Centro 
de Formação de Condutores 
(CFCs) e despachantes, mate
rial de constmção, funerária, 
mecânica, distribuidoras de gás, 
água e bebida, pet shop etc.

O sucesso é tanto que são 
as empresas que procuram a 
entidade em busca de parce
ria. "O pessoal do comércio 
vem atrás, pois vê que dá cer
to", afirma Souza.

Membros da diretoria*

Nom e do presidente M andato

Maria Inês Crepaldi 
Waldomiro Ponsoni Filho 
Licinio Offerni Neto 
Cid Lopes Napoleone 
joão Bosco da Silva (dr.) 
Marta Maria Ap. Feres 
Marcos Antonio Francatti 
Marta Maria Ap. Feres 
Élson Ap. Rodrigues 
jonadabe josé de Souza 
jonadabe josé de Souza 
jonadabe josé de Souza

1991-
1992-
1994-
1995-
1996-
1998-
1999-
2000- 
2001- 
2003- 
2005- 
2008-

1992
1994
1995
1996
1998
1999
2000 
2001 
2003 
2005 
2008 
2011

' desde a fundação da associação Fonte: www.assoserpub.com.br
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primeiro lugar
Fotos: Aline Furlanetto e Divulgação

lais

A associação conta com 
aproximadamente 1.900 

sindicalizados

Site: consultas e agendamentos

No site da Associação dos 
Servidores Públicos Munici

pais de Lençóis Paulista (ASP) 
- www.assoserpub.com.br - é 

possível conferir a lista de 
empresas conveniadas, bem 

como fazer agendamento 
para uso das chácaras da 

entidade aos fins de semana. 
A reserva precisa ser feita an
tecipadamente e a definição 
é feita por meio de sorteios. 

A ASP conta atualmente com 
duas chácaras, uma própria e 

outra alugada.
Outro serviço disponível 

via internet é o extrato das 
compras, para que o servidor 
controle quanto tem de cré
dito para gastar no mês. Há 

ainda fotos dos eventos, lista 
de aniversariantes e agenda 

de programação, além de 
avisos aos servidores.
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Novidades

ENTREGA DOS CONVITES
A  ASP  IN FO R M A Q UE OS C O N V IT E S  DA FESTA 
DO D IA  D A  MULHER, SERÃO ENTREGUES A 
PAR TIR DO D IA  0 1 /0 3  Á  1 1 /0 3 .

PESQUISA
A  A S S O C IA Ç Ã O  DOS SERVIDORES PÚBLICO S 
V A I R EALIZAR UM A P ES Q U IS A  PARA 
ID E N T IF IC A R  O INTERESSE H A B IT A C IO N A L  
DOS SERVIDORES PÚBLICO S. A  ASP LEMBRA 
QUE A IN IC IA T IV A  Ê APENAS UM 
LEVAN TAM EN TO  PARA D IA G N O S T IC A R  O 
NÚMERO DE SERVIDORES QUE NÃO  POSSUEM 
CASA. A  P ES Q U IS A  CO M EÇA A  PARTIR DO D IA  7 
DE FEVEREIRO E SEGUE ATÉ O F IN A L  DO MÊS, 
OS INTERESSADO S OEV'£M PROCURAR O 
ESC R ITÓ R IO  DA A S S O C IA Ç Ã O . DE SEGUNDA A 
SEXTA-FE IR A. DAS 8H ÁS 18H.PARA PREENCHER 
O Q U E S TIO N Â R IO .É  PRECISO LEVAR C IC . RG E 
CARTÃO C ID A D Ã O .
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Parabéns para :

Diferença entre associação e sindicato
I  Associação

Responsável pela parceria com empresas e prestadores de 
serviços de Lençóis Paulista, onde funcionários públicos mu
nicipais podem fazer compras e contratar serviços pelo car
tão. O método funciona como um adiantamento de salário, 
já que o desconto para o servidor é feito somente na folha de

Membros da Atual Diretoria

PRESIDENTE: JONADABE JOSE DE SOUZA 
VICE-PRESIDENTE: SÔNIA MARIA LAZARI

1° SECRETARIA: VANILCE A. GIGLIOLI DA SILVA 
2° SECRETARIA: SILMARA DE LIMA 
3° SECRETARIA: REINALDO BANGESTON DE MATTOS 
1° TESOUREIRO: IZAC FERNANDES DE AMORIN 
2° TESOUREIRO: VALDIR SILVESTRE DA SILVA 
3° TESOUREIRO: FABIO JOSE ESGUICERO

pagamento do mês subsequente 

I  Sindicato
Responsável por questões trabalhistas como dissídios e 

homologações

CONSELHO FISCAL:
1° CONSELHEIRO: BENEDITO LUIZ MARTINS 
2° CONSELHEIRO: ANDRÉIA ALVES DO VALE 
3° CONSELHEIRO: BARTOLOMEU MOTA JÚNIOR 
4° CONSELHEIRO: LUCINARA BARBOSA 
5° CONSELHEIRO: LUIS FERNANDO MEDEIROS

CONSELHO CONSULTIVO:
Izabel Cristina Campanari Lorenzetti (Prefeita Municipal) 
Conselho Consultivo: Leandro Orsi Brandi (Procurador jurídico) 
Conselho Consultivo: Júlio Antonio Gonçalves (Diretor Financeiro)

Perfil técnico

Nome da empresa: Associação dos Servidores Públicos Municipais 
de Lençóis Paulista

1® presidente: Maria Inês Crepaldi

Presidente atual: jonadabe josé de Souza

Ano de fundação: 28/11 /1991

Número de funcionários: 6

Número de sindicalizados: 1.900 (aproximadamente) 

Endereço: Rua César Giacomini, 241, Vila Santa Cecília 

Telefone: (14) 3264-8998 e (14) 3263-151 7 

Horário de atendimento: segunda a sexta-feira, das 8h às 18h 

Site: www.assoserpub.com.br
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v a n d a l i s m o

Sem segurança
Sede da Ação da Cidadania Contra Fome e Miséria é furtada durante feriado de 
Carnaval; mais de 100 peças de roupa foram levadas e porta danificada

V ITOR G ODINHO
Fotos: Vitor Godinho/O ECO

O que já era esperado 
aconteceu. Depois de uma se
mana da publicação de uma 
reportagem do jornal O ECO 
apontar a falta de segurança 
no prédio da Estação Ferrovi
ária, neste feriado de Carna
val a sede da Ação da Cidada
nia Contra Fome, a Miséria e 
pela Vida foi furtada. Mais de 
100 peças de roupas doadas 
foram levadas e uma porta 
foi danificada.

Funcionários chegaram 
para trabalhar na manhã de 
ontem e perceberam o vidro 
de uma porta quebrada. A 
porta não foi arrombada o 
que levanta a suspeita de que 
uma criança teria entrado pe
lo vidro da porta e passado a 
roupa para outras pessoas do 
lado de fora. Como nenhum 
funcionário da Ação traba
lhou durante o Carnaval nin
guém sabe a hora e o dia exa
tos do crime.

"Nós chegamos aqui esta 
manhã (ontem) e o local já 
estava assim. O vandalismo 
aqui atingiu o extremo. Além 
do problema do povo que 
estava dormindo aqui, agora 
tem isso. Agora nossa preo
cupação é com o armazém de 
alimentos e com o escritório. 
Se entraram aqui (no depósito 
de roupas) podem entrar nes
ses lugares também", opinou 
a secretária Arlete Rodrigues.

No dia 1° de março o jor
nal O ECO publicou repor
tagem sobre a falta de vigia 
noturno no local. Na ocasião, 
um grupo de nove moradores 
de rua estava usando o local 
como dormitório e banheiro. 
A reclamação principal era a 
bagunça, sujeira e mau cheiro

Ladrões invadem sede da Ação da Cidadania e furtam roupas; vândalos não foram localizados

que ficava no dia seguinte.
A reportagem entrou em 

contato com o setor de Defesa 
Patrimonial e o encarregado 
Waldemur Caetano da Silva 
disse que encaminharia um 
vigia naquele dia mesmo para 
o local, o que segundo os fun
cionários, de fato, foi feito.

"Depois que a gente falou 
naquele dia (28 de fevereiro) 
eu coloquei um vigia que está 
ficando toda noite das 24h às 
6h. De segunda à sexta-feira 
eu tenho dois jovens em re
abilitação que ficam lá du
rante o dia. Mas nos finais 
de semana, durante o dia, eu 
não tenho ninguém e acre-

dito que seja quando estão 
acontecendo os problemas", 
explicou Silva.

O encarregado explicou 
ainda que durante o dia, co
mo não fica ninguém, ele pro
gramou a ronda para passar 
no local, mas pelo jeito isso 
não está sendo suficiente. Ou
tro problema é o horário das 
18h às 24h quando a Prefeitu
ra também não pode disponi
bilizar ninguém para ficar no 
local. "Nos primeiros dias nós 
colocamos dois vigias, um das 
18h às 24h, e outro das 24h 
às 6h, e conseguimos resolver 
o problema dos moradores de 
rua. Mas eu não tenho gente

suficiente para deixar lá em 
definitivo", confirmou.

O diretor de Recursos Hu
manos da Prefeitura, Marcos 
Norabele, responsável por 
designar vigias para guardar 
prédios públicos, não foi loca
lizado na tarde de ontem para 
comentar sobre o problema 
de falta de segurança enfrenta
do pela Campanha da Fome. 
Na recepção da Prefeitura a in
formação foi de que ele estaria 
participando de um curso.

Os funcionários da Cam
panha da Fome registraram a 
ocorrência e uma equipe da 
Polícia Militar esteve no local 
na manhã de ontem.

J U S T I Ç A

Donos de postos podem ter que 
prestar serviços à comunidade

Proprietários de seis pos
tos de combustíveis de Len
çóis Paulista poderão ter que 
prestar serviços à comuni
dade caso sejam condena
dos em ação movida pelo 
Ministério Público (MP) 
por formação de cartel nos 
preços dos combustíveis. A 
denúncia ocorreu no final de 
2007, mas somente no início 
de 2009, depois de minu
ciosa investigação e colheita 
de provas, foi movida ação/ 
crime pelo Promotor de Jus
tiça, Henrique Ribeiro Varo- 
nez, por formação artificial 
de preços visando eliminar a 
concorrência.

Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, Varonez disse 
que pediu pena de dois anos 
de reclusão aos donos de pos
tos de combustíveis, depen
dendo da particularidade de 
cada um, pena que deverá ser 
transformada em prestação 
de serviços à comunidade ou 
prestação pecuniária (multa).

O Ministério Público de 
Lençóis Paulista ganhou for
ça na ação que tramita há cer
ca de três anos, depois que os 
donos dos postos recorreram 
ao Tribunal de Justiça (TJ) em 
São Paulo e tentaram, através 
de habeas corpus impedir a 
ação. O TJ indeferiu o recur-

so por entender que existia a 
possibilidade da ocorrência 
do crime.

i n v e s t i g a ç ã o
O promotor revelou que 

durante as investigações, a 
polícia e Ministério Público 
concluíram que realmente 
houve fixação artificial de 
preços, já que os postos fize
ram diversas compras em um 
período de 40 dias, em 2007, 
em que o valor da gasoli
na variou para menos entre 
R$ 0,04 e R$ 0,12 centavos, 
média de R$ 0,08 centavos, 
e mesmo assim os preços fo
ram mantidos em R$ 2,599

durante todo o período.
Ele explicou que o Mi

nistério Público continua 
fiscalizando os preços dos 
combustíveis e que atual
mente não há denúncias de 
grande variação nos preços 
praticados em Lençóis Pau
lista e em cidades da região. 
Disse também que indepen
dentemente do resultado da 
ação em primeira instância 
(absolvição ou condenação) 
o processo só deverá ser de
cidido pelo Tribunal de Justi
ça, já que tanto os donos dos 
postos quanto o Ministério 
Público devem recorrer à ins
tância superior.

v a n d a l i s m o  Além da insegurança no prédio da Campa
nha da Fome, outro problema enfrentado pelos funcionários é 
o vandalismo. Neste final de semana uma 'pista de esqueite' foi 
montada no pátio da antiga Estação Ferroviária. Uma geladeira 
foi levada para o local e usada como rampa para executar ma
nobras. "É uma coisa pesada, difícil de carregar. Quero saber 
como isso veio parar aqui?", questionou a secretária da Cam
panha Artele Rodrigues.

Prefeitura M unicipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Júlio Antonio Gonçalves, Diretor de Finanças da Prefeitura Munici
pal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, COMUNICA a todos os interessados 
que encontra-se afixado no átrio da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista, sita à Praça das Palmeiras n° 55, centro, andar térreo, no lo
cal habitual de divulgação dos atos oficiais do Município, a planilha 
que servirá, doravante, como base de cálculo do ITBI. Comunica ain
da que a mesma ficará afixada naquele local pelo prazo de 10 (dez) 
dias, a contar da data desta publicação, prazo este em que serão aceitas 
eventuais impugnações aos valores lançados, desde que devidamente 
fundamentadas.

Lençóis Paulista, 9 de março de 2011.

Júlio Antonio Gonçalves 
Diretor de Finanças

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Decreto Executivo 092 de 1°.03.2011......Dispõe sobre a suplementa-
ção de verbas do orçamento vigente, no valor de R$ 593.411,90.
Decreto Executivo 093 de 2.03.2011.....Dispõe sobre a nomeação da
Comissão de Classificação dos Candidatos ao Auxílio Transporte para 
o ano letivo de 2011.

Lençóis Paulista, 9 de março de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de março de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 55,46.
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C A R N A V A L

Fim da folia
Pequeno público indica fim dos bailes de Carnaval, avalia prefeita Bel Lorenzetti; 
cerca de três mil pessoas participaram dos bailes populares na Facilpa

Carlos A lberto Duarte
Especial para O ECO

Cerca de três mil pessoas 
participaram dos quatro bai
les e duas matinês de Carnaval 
realizados no recinto da Facil
pa, entre as noites de sábado 
5 e terça-feira 8. Os números 
são da Polícia Militar, que 
não registrou nenhuma ocor
rência policial no período e 
representam apenas a metade 
do público que participou do 
evento em 2010.

Nem a decoração inédita, 
nem a cobertura em frente ao 
palco e a praça da alimenta
ção atraíram maior número 
de foliões, considerando que 
segundo dados da diretoria 
de Cultura, que organiza o 
evento, no ano passado fo
ram mais de seis mil pessoas 
pulando Carnaval nos bailes e 
matinês populares.

A prefeita Bel Lorenzet- 
ti (PSDB), antes de fazer a 
abertura do evento, na noite 
de sábado, admitiu que em 
alguns anos o Carnaval em ci
dades como Lençóis Paulista 
vai se transformar em shows 
populares e que a tradicional 
festa de Momo vai se concen
trar nos desfiles de escolas 
de samba e trios elétricos em 
grandes centros, como no Rio 
de Janeiro, São Paulo e Salva
dor, na Bahia.

O Carnaval 2011 em Lençóis

Fotos: Cristiano Paccola/O ECO

Com muita chuva,, Carnaval popular na Facilpa ficou com público abaixo do esperado

Paulista foi encerrado às 22h de 
terça-feira 8, na matinê estendi
da que teve início às 17h.

INCENTIVO
Apesar da queda no núme

ro de participantes, o diretor 
de Cultura, Nilceu Bernardo, 
fez uma avaliação positiva 
do Carnaval considerando os 
investimentos feitas esse ano 
no recinto da Facilpa, como a 
cobertura em frente ao palco 
e ampliação da cobertura da 
praça de alimentação. A au-

sência de ocorrências policiais 
também foi considerada pelo 
diretor. "As pessoas que foram 
lá, foram para brincar o Car
naval mesmo", declarou.

Na opinião de Nilceu, a 
chuva do fim de semana afu
gentou os foliões, que partici
param em maior número ape
nas nas duas últimas noites.

O diretor disse que até o 
final do ano pretende montar 
uma comissão que deve lançar 
ideias para incentivar os car
navalescos no Carnaval 2012.

"Vamos buscar experiências de 
cidades da região", disse. En
tre as novidades pode estar o 
incentivo a blocos através de 
premiações. "Já foram apre
sentadas algumas sugestões 
que estão sendo amadureci
das", antecipou.

Segundo o sargento femi
nino, Maria Inês Ferreira Be- 
lato, comandante do pelotão 
da 5® Companhia da Polícia 
Militar, o maior número de 
público foi registrado na noite 
de segunda-feira, 7.

Bailes do CEM  
superam expectativa

O mesmo número de fo
liões que passou pelos bailes 
populares foi registrado nos 
dois bailes e duas matinês du
rante o Carnaval no Clube Es
portivo Marimbondo. Os da
dos são da diretoria do CEM. 
Ainda segundo a diretoria, ne
nhum incidente foi registrado 
e a festa transcorreu de forma 
tranquila.

De acordo com Altair 
Toniolo, o Rocinha, a média 
de público superou as expec
tativas da nova diretoria que 
assumiu o clube em janeiro. 
"Eu acho que a atual diretoria 
assumiu com muita vontade 
e determinação de fazer bons 
eventos e o baile de Carnaval 
pode ser visto com um exem-

plo. Os dois bailes principais 
contaram com bom público e 
as pessoas aprovaram o even
to", opinou Rocinha.

Os bailes e matinês conta
ram com a animação da ban
da Os Quatro, que segundo 
Rocinha, também agradou 
bastante. "Todo mundo gos
tou da banda, acho que real
mente eles deram conta do 
recado muito bem. Foi um 
baile bem dançante e des
contraído", continuou.

Ainda segundo o dire
tor, foi boa também a par
ticipação de não sócios nos 
bailes do clube. Segundo 
ele, foram entre 800 e 1000 
pessoas nas duas noites de 
bailes nesses dias.

CANSAÇO Na terça-feira 8, já anunciando o fim da festa, a pe
quena criança não resistiu ao cansaço e adormeceu no colo da mãe, 
enquanto a matinê ainda acontecia no recinto da Facilpa. A matinê 
do último dia de Carnaval foi estendida dando sequencia à última 
noite de folia em 2011.

P O L I C I A

Jovens de Lençóis Paulista presos em Macatuba 
confessam ser 'íTanqueados' do tráfico

Dois jovens de Lençóis 
Paulista, de 20 e 22 anos, fo
ram presos na noite de sába
do 5, em Macatuba, acusados 
de tráfico e associação para 
o tráfico. Em depoimento à 
polícia, eles confessaram que 
eram 'franqueados do tráfico'. 
As prisões ocorreram durante 
operação das polícias Civil e 
Militar em um bar localizado 
na periferia da cidade. Com 
eles estavam 12 invólucros de 
maconha.

Segundo o sargento Josué 
Francisco da Silva, coman
dante do grupamento de Po
lícia Militar, ACG 22, e JLMQ, 
20, residentes no Jardim Amé
rica e Conjunto Habitacional 
Maestro Júlio Ferrari, em Len
çóis, foram autuados depois 
que os policiais encontraram 
maconha e dinheiro no esta
belecimento em Macatuba. O 
sargento explicou que o bar

Divulgação

Droga apreendida em Macatuba, traficantes são de Lençóis

foi aberto há cerca de 20 dias, 
e desde que receberam uma 
denúncia anônima, os poli
ciais investigaram e ao averi
guar o local apreenderam 12 
invólucros de maconha, R$

1.145,00 em dinheiro, dois 
aparelhos celulares e dois ve
ículos, um Golf e um Corsa 
Sedan, ambos com placas de 
Lençóis Paulista.

Em depoimento ao delega-

do de polícia, Marcelo Bertoli 
Gimenes, os jovens confessa
ram que apenas trabalhavam 
no estabelecimento para co
mercializar maconha. O bar 
é de propriedade de outra 
pessoa residente em Lençóis 
Paulista, conhecido nos meios 
policiais. Ainda segundo a PM, 
eles afirmaram também que o 
traficante estaria admitindo 
jovens entre 20 e 22 anos para 
franquia de pontos de tráfico. 
Os dois foram autuados em 
flagrante e encaminhados à 
cadeia pública de Duartina.

As polícias de Macatuba e 
Lençóis Paulista devem pros
seguir com as investigações 
para identificar e prender o 
dono do bar de Macatuba, 
que foi fechado pela polícia. 
Segundo o que já foi apurado, 
o "franqueado" recebia do tra
ficante bons carros e toda lo
gística para o negócio.

LENÇÓIS PAULISTA
Um adolescente de 16 

anos foi flagrado com dro
gas domingo à noite em 
Lençóis Paulista. A Força Tá
tica da Polícia Militar apre
endeu 19 pedras de crack e 
3,2 gramas de cocaína com 
o garoto, que foi abordado 
no bairro Cecap. Segundo 
policiais, nas proximidades 
funciona um ponto de trá
fico de entorpecentes O me
nor contou que adquiriu 50 
gramas de crack em Bauru 
por R$ 500,00 para vender e 
as pedras apreendidas eram 
as últimas. Ele também 
confessou que a cocaína era 
para uso próprio. As drogas 
foram apreendidas e o me
nor liberado.

FACA
Na segunda-feira 7, às 

6h30, uma padaria no Jar
dim América foi assaltada. 
Um individuou não identi
ficado, aparentando muito 
nervosismo e armado com 
uma faca entrou no estabele
cimento comercial, se debru
çou sobre o balcão e pegou 
no caixa R$ 25,00 enquanto 
a balconista estava ao tele
fone. Antes de sair, ele ame
açou a funcionária e fugiu 
tomando rumo ignorado.

a g u d o s
Policiais militares de 

Agudos apreenderam 38 
gramas de cocaína no do
mingo 6. A droga estava 
enterrada no quintal da re
sidência de um adolescen
te de 15 anos residente no 
bairro Professor Simões. O 
jovem foi abordado próxi
mo a sua casa por conta de 
denúncias de que ele estaria 
traficando. Os policiais não 
encontraram a droga com o 
adolescente que confessou 
que tinha escondido a coca
ína no terreno da casa onde 
mora com a família. O canil 
da Polícia Militar foi aciona
do e encontrou a droga.

MACATUBA
JCE, 21 anos, foi preso 

segunda-feira à tarde, em 
Macatuba, acusado de fur
to. Ele foi detido por poli
ciais militares após furtar 
uma camisa e um par de sa-

patos feminino em uma lo
ja no Centro da cidade. Ao 
ser abordado ele confessou 
o crime. Segundo a Polícia 
Militar, o jovem estava em 
liberdade condicional há 
quatro meses e dias antes 
de ser preso, familiares re
gistraram boletim de ocor
rência contra ele por ter fur
tado um videogame de sua 
casa para trocar por droga. 
Ele foi encaminhado à ca
deia pública de Duartina.

p e d e r n e ir a s
Duas ocorrências mo

vimentaram os meios po
liciais de Pederneiras entre 
a noite de sábado 5 e ma
drugada de domingo 6. De 
acordo com informações 
da Polícia Militar, por volta 
das 20h, nas imediações do 
Parque Ecológico, o desem
pregado FG, 26 anos, levou 
vários golpes de faca após 
uma briga com o acusado 
AO. Segundo a PM, a víti
ma estava em casa quando 
interveio numa briga entre 
sua mulher e o suposto 
agressor, momento em que 
o agressor, munido de uma 
faca de cozinha, desferiu as 
facadas. A vítima foi enca
minhada ao pronto socor
ro de Pederneiras, onde 
permaneceu internado. O 
acusado não foi encontra
do. A segunda tentativa 
de homicídio ocorreu por 
volta de 1h45 de domingo. 
A vítima, o vigia noturno 
MAF 35 anos, foi alvejado 
com um tiro na cabeça, 
mas foi salvo pelo capacete 
de motociclista que usava. 
Segundo relatos da vítima, 
o suposto autor, já identi
ficado, o teria abordado 
e indagado se o mesmo 
conhecia um traficante. 
Diante da negativa, o acu
sado sacou um revólver ca
libre 32 e fez dois disparos. 
Um deles atingiu o capace
te que não foi perfurado. 
O outro tiro não atingiu a 
vítima. Apesar das buscas 
policiais o acusado não foi 
localizado. A arma, muni
ciada com duas cápsulas 
deflagradas e uma intacta 
foi abandonada no local 
da tentativa de homicídio 
e apreendida.

èSAAE
Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos de Lençóis Paulista

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, CONVOCA, o 
interessado abaixo relacionado, aprovado no referido concurso público para
0 preenchimento de uma vaga, no Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista -  S.A.A.E., e informa que o não comparecimento no dia, 
horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda da 
vaga conforme preceitua a Lei.

EDITAL N° 001/2009
CARGO: AGENTE DA CONSTRUÇÃO E MANUTENÇÃO PÚBLICA - 
PEDREIRO
LOCAL: SEDE ADMINISTRATIVA DO S.A.A.E.
DATA: 14 DE MARÇO DE 2011 
HORÁRIO: 08:30 HORAS

01 -  Wanderlei Ribero Pedro 

Lençóis Paulista, 9 de março de 2011.

MARCOS NORABELE
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de março de 2011. Na página A7.
Valor da publicação R$ 36,52.
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cartuchos e toners

Aceitamos os cartões

3263-2318
Rua XV de Novembro, 194 
Centro - Lençóis Paulista

Churrascaria Gaúcha 295, Toca do 
Pastel, Pizzaria Pramio e Pizzaria Hábil 
foram os locais escolhidos por vários 
lençoenses para curtir o final de semana. 
Confira os cliques do Giro Social!
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1
Luís, Carol e Pedro,
na Pizzaria Pramio
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Locação de Salão, 
Som, Iluminação, Dj, Telão 

e uma Loja completa 
de acessórios para Festas 

eEventos

Fones: 3264-275719711-1826
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O ECO
Anuncie:

(14) 3269-3311


